

Le nettoyage des mémoires cellulaires

« Rien ni personne ne peut faire les expériences à votre place ou vivre la loi de cause à effet. Ce que vous avez accompli en bien ou en moins bien aura toujours une répercussion au travers de la loi de cause à effet.

A l'époque actuelle, malheureusement il y a beaucoup de thérapies « new age » qui sont sensées vous libérer de tas de choses. Nous allons vous dire que vous ne pouvez pas libérer les autres ! Vous pouvez certes les aider grandement par votre amour, par la prière que vous pouvez faire pour les seigneurs du karma. »

Ils me donnent un exemple :

« Une âme qui a beaucoup expérimenté s'incarne sur cette planète pour s'épurer d'une grande partie d'un lourd passé. Si l'être dans lequel elle s'est incarnée est entouré d'Amour, si beaucoup de prières positives sont faites en sa faveur, les Seigneurs du karma peuvent intervenir. Ils n'ont pas la possibilité d'annuler le karma mais ont une grande possibilité de l'adoucir, de faire comprendre à l'âme les erreurs qu'elle a commises dans ses incarnations d'une autre manière qu'en appliquant la loi de cause à effet.

L'âme qui a fait des erreurs au cours de ses expérimentations sera obligée de comprendre la raison de ses erreurs . En fait, les Seigneurs du karma donnent une aide considérable, facilitent la compréhension et facilitent également la rectification d'une erreur.

Il faut aussi que vous sachiez que la loi de cause à effet n'est pas que négative. Elle est aussi positive : toutes les actions que vous aurez faites par amour, avec une conscience élevée, tout ce que vous aurez fait en bien vous sera stocké quelque part et vous aidera dans votre évolution. Tout est comptabilisé, aussi bien les bonnes actions, les bonnes pensées, les pensées d'amour que tout ce qui est involutif.

Comment une personne peut-elle nettoyer le vécu d'une autre ?

Elle peut aider à faire prendre conscience, elle peut aider à démêler des situations vécues antérieurement et difficiles à comprendre pour la personne incarnée, elle peut aider aussi à la rassurer, elle peut lui donner aussi quelques moyens de se nettoyer elle-même. Une personne n'arrivera pas à nettoyer les mémoires cellulaires ou le karma d'une autre personne !

Consciemment ou inconsciemment, les êtres humains fonctionnent souvent dans le pouvoir et avec un manque total d'humilité. Parfois ils ne s'en rendent pas compte et c'est là le plus difficile. Quand ils s'en rendent compte, ils peuvent tout de suite rectifier leur comportement, mais l'ego, la personnalité est très maligne. Elle voile à la conscience de l'être qui ne sait pas ce qui a été voulu par l'ego ou vraiment voulu par Amour.

Malheureusement, à l'époque actuelle, sur ce chemin spirituel il y a beaucoup trop de personnes qui sont encore dans le pouvoir et dans l'argent ! Rien n'est jamais pur à cent pour cent quant il y a manipulation de l'énergie argent ! Il est peut-être un peu difficile pour vous de le comprendre car vous vivez dans un monde de matière régit par l'argent et par le pouvoir.

Plus vous vous élèverez, plus vous comprendrez que l'argent est inutile. Malheureusement il est nécessaire, tout du moins pour l'instant, dans ce dernier parcours de l'humanité.

Aider à réharmoniser les êtres n'est pas forcément les aider à les guérir ! Nous disons encore ceci : personne ne guérit personne, mais vous pouvez être l'outil extraordinaire d'une prise de conscience, et par l'immense amour qui émane de vous, vous pouvez éveiller la partie Divine de l'être que vous désirez aider qui, lui-même, accomplira le miracle.

Donc vous avez une immense utilité dans l'aide que vous portez à ceux qui vous entourent. La préparation que nous donnons depuis un petit moment a pour but de vous permettre d'être un secours aux êtres dans la détresse, de vous permettre de les rassurer, parce que les temps qui approchent seront assez bouleversés. Il faudra de plus en plus des personnes fortes pour prendre la main, pour rassurer et permettre à ceux qui seront pendant un moment plus ou moins long dans le désespoir et la peur de continuer la route à vos côtés ou tout seuls.

La mission que vous avez tous choisie n'est pas facile parce qu'elle vous demande tout d'abord un grand nettoyage. Elle vous demande d'apprendre de ce que vous êtes et qui vous êtes. Elle vous demande aussi de stimuler de plus en plus la partie Divine, cette toute puissance intérieure qui sommeille en vous et qui commence à s'éveiller. Elle dort chez certains êtres, elle sommeille chez d'autres et elle commence à s'éveiller chez beaucoup d'entre vous.

Vous seul, en comprenant tout ce qui a pu se passer en vous depuis que vous vous êtes incarné sur ce monde et également dans vos vies passées pouvez faire votre nettoyage cellulaire.

Vous allez nous demander : comment pouvons-nous avoir conscience de ce qui s'est passé dans nos vies passées et de ce que nous avons accompli ? Nous vous répondrons ceci : l'imprégnation de l'âme est puissante, et si vous avez réussi à faire la liaison entre votre conscience humaine et votre âme, celle-ci vous restituera, à doses homéopathiques, tout ce qui a été douloureux pour vous et que vous avez vécu afin que vous puissiez le nettoyer, afin que vous puissiez l'éliminer et être des êtres neufs, des êtres nouveaux.

Certains d'entre vous auront plus ou moins de nettoyage à faire, d'autres ont déjà fait un très grand nettoyage dans leur enfance ou dans une vie antérieure. Ils viennent simplement terminer un cycle, ils viennent aussi vous aider grandement, d'une façon ou d'une autre, pour les moments à venir. »

